



Cambios en Pemex y CFE afectarían

CIUDAD DE MÉXICO, (El Universal).- La calificadora Standard and Poor's advirtió que cambios inesperados en las políticas del sector energético, incluidos los pasos que debilitan la salud financiera de Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad, podrían aumentar los pasivos contingentes potenciales del país.

Volatilidad

"La erosión gradual resultante del perfil financiero del país elevaría la vulnerabilidad de las finanzas públicas a shocks adversos, lo que nos llevaría a rebajar la calificación", dijo la agencia.

Standard and Poor's informó que la calificación actual de México (BBB+ con perspectiva estable) refleja la expectativa de continuidad en las políticas económicas en los próximos dos años.

En ese sentido, la firma dijo que se espera que los tres gobiernos involucrados en la actual renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) Estados Unidos, Canadá y México, acuerden finalmente un nuevo tratado que preserve el comercio.